



8月より小野すずかちゃんと九鬼丸やえちゃんの2人が入園し6名となった白組。今までと大まかなことは変わりませんが、今まで赤組と一緒にしていた製作の時間をクラス別に行ったり、たまに白組だけでお散歩に行ったりと年齢別での時間も大切に出来ればと思います。

給食

今月はスパゲティや豚カツ・チキンカレー等子ども達の好きなメニューも多くありました。鶏レバーの甘酢からめは食べられるかな?と思っていましたが味がしっかりついていたので子どもたちも食べられたようです。

いま園では食器に手を添えること・持てるときにはお茶碗を持つように声掛けをしています。お家でも声掛けしていただければと思います。また箸の持ち方も時々でいいので持ち方が違うときには一緒に手を添えて教えてあげて下さい。



秋まつり

9/6（金）は幼稚園の秋まつりでした。今年も卒園生の松尾さんご家族のご協力でわたがしやかき氷屋さんもあり賑やかなお祭りとなりました。子ども達はお化け屋敷やお店屋さんの話をしたりと楽しみにしていたようですが、1番は家族とお祭りに参加するのが嬉しいようで「ママとまわる。」「〇〇を買って貰う。」とにこにこ話していました。お祭り楽しんでいただけましたでしょうか？お休みのお友達もいたので翌週の月曜日は皆でお化け屋敷に行ったりガチャガチャをしたりとちょっとだけお祭りごっこを楽しみました。



サンサンのお家の庭の畑にジャガイモを植えました。植えてから90日後に収穫できると言うことです。皆で沢山取れるようにお祈りしてきました。収穫が楽しみです。

9/27（金）は園庭で
そうめん流しをしました。

流れてくるきゅうりやそうめん
を一生懸命箸ですくってはおい
しそうに食べていました。

